

Wert der Autofarbe

Welche Autofarbe ist am wertvollsten? Der Internet-Vergleichsdienst comparis.ch hat den Wert der Autofarben analysiert. Daraus ist ein Index der Autofarben entstanden. Die wertvollste Farbe ist silber, gefolgt von schwarz und anthrazit. Der Index hilft bei der Wahl der Farbe des Occasionsautos. Wer zum Beispiel eine silberfarbene Occasion kauft, zahlt rund 20 Prozent mehr als für die exakt gleiche Occasion in bordeaux.

| Farbe | Farbindex |
|------------|-----------|
| silber | 100 |
| schwarz | 98 |
| anthrazit | 97 |
| dunkelgrün | 96 |
| dunkelblau | 95 |
| braun | 94 |
| grau | 93 |
| dunkelrot | 93 |
| blau | 92 |
| beige | 90 |
| grün | 89 |
| türkis | 89 |
| rot | 89 |
| dunkelgrau | 88 |
| gelb | 88 |
| weiss | 87 |
| hellblau | 86 |
| violett | 85 |
| gold | 85 |
| orange | 85 |
| hellgrün | 84 |
| bordeaux | 81 |

Quelle: comparis.ch